

メモリアルルーム＝そこに母校のあった証し

どんどん利用しよう！

城南メモリアルルーム（以下、MR）が現在の六本木高校内に設けられていることをご存知の方は多いと思います。当時母校にあった懐かしい品々に触れて思い出に浸ったり、ミーティングに利用している小グループがどのくらいあるのか、実際に六本木高校を訪れて担当の先生に伺ってきました。

残念ながら、平均してわずか月に1～2組だそうで、せっかくの施設がもったいない気がします。城南高校に通っていたあのころの自分に戻って、東の間の青春の思い出に浸ってみたいと思いませんか。

城南MRは平成17年、六本木高校の開校と同時に都の要請を受けて開設されました。学籍簿をはじめ、城南高校の事務を引き継いだ六本木高校に物品の一部も引継がれ、大切に保管していただいています。（‘図書室取材記事’参照）

従って、利用者が少ないからという理由で閉鎖されることはなく、城南と私たち卒業生を結ぶ唯一の絆として思い出の品の数々は大切に保存されることとなります。

歴史の保存という意味合いがあることはもちろんですが、六本木高校の教職員の方々も歓迎してくださるので、迷惑をかけると思わず、もっと利用しようではありませんか。城南高校卒業生がいつ訪れても良いように日ごろから維持管理して下さっているのに、遠慮して利用しないのは却って失礼かもしれません。

十数人が利用できる会議用テーブルとイスも用意されています。個人でも、少人数でも、クラス会やOB会の待ち合わせなど、理由や目的の如何を問わず、どんどん積極的に訪ねていただきたいのです。

六本木高校には、城南高校時代からずっと教鞭をとり続けている先生や城南卒業生の先生もいらして、皆さんの訪問を暖かく迎えてくれます。学校組織は変わっても、城南はまだ息づいているといってもいいかもしれません。



MR利用は無料ですが、礼節をもって、禁酒禁煙はもちろん、ごみは必ず持ち帰るなどマナー、常識を守ってください。

なお、休校日や学校の行事などで利用できない場合もありますので、予め六本木高校にお問い合わせいただくことをお勧めします。（六本木高校 ☎ 03-5411-7327）

みなさん、城南メモリアルルームでお会いしましょう！

nic

☆メモリアルルームに関する写真☆

小さくてよく分からないと思ったら、誰かを誘って実物を見に行きましょう！

